



----- グッドマン通信 ----- いい空気の日 ----- NO.68



国土交通省
住宅局長賞

今年も早いのもので2か月余りとなりました
毎年、年末年始に今年こそは良い年を願って新年を迎えますが、年々先が読めない時に少子高齢化、物価高騰などの問題解決に至っておりません

今年、国土交通省では住宅の省エネの窓開口の断熱工事に1000億円の補助金を実施しました。ですが最近、特に本州のユーザー様から内窓を取りつけても結露が発生すると多数の問い合わせが来ております。断熱性の高い窓を取付すると結露がないと思っておりますが、窓の結露が軽減する分、壁や他の場所で発生します。気密性が高くなり、十分な換気を行わないと、結露や二酸化炭素濃度が高くなり、住環境が悪化します。内窓と換気は一緒に考えなければいけないですね。

11月9日は「換気の日」

結露、カビ対策にはもちろん、感染症（新型コロナ、インフルエンザなど）予防にも【換気】が重要です。適切な換気量を確保しながら、冬期にむけて準備をしてください
換気にはいろいろな方法が考えられます。換気扇や窓を開けるなど、しかし寒くなる!!

そこで、「グッドマン換気口」は寒くなりやすく、電気を使わず24時間給排気します。
取り付けると状況によっては、3時間程度で効果があらわれます。
ぜひ一度試しては!!

総発売元 株式会社 日浦 ホームページがリニューアルされました。

【 <https://www.hiura-bix.co.jp> 】

